

Second trimestre

2024-2025

DISTRICT

Actu



LE FOCUS

L'amicale des éducateurs
Coupe de la Manche futsal

LES ACTUS

Le District pendant
la période hivernale

LE PARTENAIRE

Le Fair-play à Saint-Lô

LE MOT DU PRÉSIDENT

Chères et chers acteurs du football manchois.
Notre lettre d'information fait peau neuve et change de nom ! Faites connaissance avec DISTRICT'Actu, un nom simple, concret qui abandonne la langue anglaise pour retrouver la langue de Molière.

Cette période hivernale a été marquée par des événements variés orientés vers les nouvelles pratiques et les animations ouvertes à toutes et tous nos licenciés. Félicitons-nous de la réussite de nos deux conférences autour des violences faites aux femmes : «sortir du silence» et le témoignage de qualité de Mélissa PLAZA, plus de 70 participants et des échanges riches et constructifs.

Nous sommes à notre place, premier sport d'équipe de la Manche nous avons une mission d'exemplarité et de d'accélérateur de projets, la famille du football répond avec engagement et nous en sommes fiers.

Merci à notre équipe communication, partenariat et événementielle pour son dynamisme.

Rendez vous toutes et tous lors de nos réunions de secteurs.



*Stéphane Hamon
Président du District*

RELANCE DE L'AMICALE DES ÉDUCATEURS

L'Amicale Départementale des Éducateurs a toujours été un lieu d'échange et de partage. Pourtant, ces dernières années, elle s'est essouffée. Il est temps de lui redonner vie !

Pourquoi relancer l'amicale ? Parce qu'elle rassemble des passionnés partageant une vision commune du football et de la formation. Se retrouver, échanger, découvrir les évolutions du football local et apprendre ensemble : tel est notre objectif.



Un temps de rencontre convivial sera organisé pour :

- Partager vos expériences et attentes
- Découvrir les nouveaux projets du football local
- Retrouver l'esprit de camaraderie et d'entraide

Votre expérience est précieuse, quelle que soit votre implication actuelle.

Ensemble, faisons revivre l'amicale et renforçons nos liens !

Contact : lejeune.stephane@hotmail.fr

LE FOCUS - COUPES DE LA MANCHE FUTSAL

La période hivernale a été marquée par les coupes de la Manche Futsal. L'ensemble des catégories jeunes et séniors a pu profiter de ces compétitions en salle, permettant aux licenciés de maintenir une pratique lors de la trêve des championnats.

Cette dynamique se traduit également par un engouement grandissant autour de la pratique en salle chez les jeunes et les séniors.



Voici la liste des vainqueurs qui participeront également aux finales régionales :

Senior G - FC Val Saint Père

U18F - AS Cherbourg

U18G - FC Saint-Lô Manche

U16F - FC Saint-Lô Manche

U15F - US Granville

U15G - FC Saint-Lô Manche

U13F - US Granville

U13G - AS Cherbourg





FOCUS PARTENAIRE

LE FAIR-PLAY À SAINT-LÔ

Gregory BONNEMAINS est le propriétaire du Fair-play. Un complexe Multisport Indoor de 1200m² situé à Saint-Lô. Sur les 1000m² dédiés aux sports, vous y trouverez un terrain de **Foot en 4vs4**, un **terrain de Padel double** et un de simple, un terrain aussi pour les enfants et pour la pratique du **tennis-ballon**, venez aussi découvrir le **bubble foot** adultes et enfants ainsi que le **teqball**.

Après l'effort, le club house saura vous séduire et vous permettra de refaire vos matchs, assis confortablement devant un bon verre. Vous pouvez aussi venir regarder sur grand écran, les différents événements sportifs retransmis.

En bref, un endroit où passer un bon moment entre amis, collègues ou tout simplement en famille.



Depuis combien de temps êtes vous partenaire avec le district et sur quoi l'accompagner vous ?

Le District de Football de la Manche et le Fair-Play sont partenaires depuis 3 ans maintenant. Ce complexe indoor permet d'accueillir notamment tous les rassemblements de football partagé dans le secteur centre, mais aussi certains rassemblements jeunes pendant la période hivernale.

Un lieu très apprécié de nos licenciés, car il permet de pratiquer le football autrement.

Quel est votre meilleur souvenir foot ?

"Mes meilleurs souvenirs de foot se sont joués sous les couleurs de l'AS Hainneville (aujourd'hui FCEH, suite à sa fusion avec l'UST Équeurdreville). Avec quelques amis, nous avons signé dans ce petit club lorsque nous sommes arrivés en seniors. Lors de la saison 2004-2005, sous les directives de Guy DORIZON, nous avons accédé pour la première fois de l'histoire du club à la DSR (R2 actuel) en terminant champions de DHR (R3 actuel)."



DECEMBRE



Remise des médailles bénévoles

Chaque année, une cérémonie de remise des médailles du District est organisée dans les locaux de notre partenaire historique, le Casino de Coutainville.

C'est une occasion parfaite pour exprimer notre gratitude et récompenser les bénévoles qui consacrent leur temps depuis de nombreuses années à faire prospérer le football Manchois et ses clubs.

Calendrier de l'avent

Tout au long du mois de décembre, vous avez été nombreux à participer avec enthousiasme à notre calendrier de l'avent sur Facebook et Instagram.

Au total, 18 chanceux ont remporté différents lots allant du maillot de CDF, à des bons d'achats chez nos partenaires pour finir sur le maillot du SMC dédié par les joueurs!

Merci à toutes et à tous pour votre engagement du 1er au 24 décembre!



JANVIER



Rassemblements nouvelles pratiques

En l'espace d'un mois, ce ne sont pas moins de 5 rassemblements foot partagés qui ont eu lieu dans les complexes indoor du département. Plus de 100 licenciés de cette pratique ont pu prendre du plaisir en jouant au football dans des complexes adaptés.



L'US Côte des Isles a proposé une initiation au Foot en Marchant, une discipline accessible à tous et vectrice de convivialité.

Deux terrains en plein air avaient été installés pour l'occasion, réunissant une trentaine de participants aux profils variés : joueuses de l'équipe loisirs, seniors, jeunes, vétérans, retraités... Un groupe hétérogène mais conquis par cette pratique inclusive !

Interdistrict

Les interdistricts ont lieu chaque saison afin de repérer les meilleurs profils de chaque département pour, en finalité, constituer des équipes régionales et affronter d'autres ligues. À terme, l'objectif est d'obtenir un état des lieux général du niveau normand ainsi que de chaque district dans les différentes catégories.

En ce début d'année, ce sont deux équipes masculines et deux équipes féminines qui ont participé aux interdistrict. Au final ce sont plus de 45 jeunes joueurs et joueuses qui ont représenté le football manchois à l'échelle régionale.

La Manche a obtenu de bons résultats, mais ce qu'il y a retenu c'est un état d'esprit irréprochable et une combativité à toute épreuve.



Amicale des présidents

Le deuxième rassemblement de la commission des présidents des clubs du District de Football de la Manche s'est tenu en présence de Romain Féret, président de la Ligue de Football de Normandie.

Près de 30 présidents étaient présents pour discuter de divers sujets, notamment les arrêtés municipaux ou encore les finances et l'acompte en début de saison.

D'autres thématiques importantes ont été évoquées lors d'échanges avec le président de la LFN et notre District, les calendriers, la diversification des pratiques, le développement de la pratique féminine et ses obligations pour les clubs de ligue, les actions citoyennes, l'arbitrage, et bien d'autres.

Contact : Dominique PACARY - dominique.pacary50@orange.fr

Concours de dessin : Il était une fois Noël dans mon club

Le District a organisé un concours de dessin pour les licenciés des catégories U7, U9 et U11.

Après la remise des prix, tous les participants présents ont partagé un moment convivial autour d'une part de galette des rois et sont repartis avec des lots.

Avec 46 participants et de nombreux retours positifs, ce concours a été un véritable succès !





eCoupe de France

En début d'année s'est déroulée la phase finale de la eCoupe de France départementale dans les locaux du District.

Quatre joueurs qualifiés se sont affrontés pour décrocher le titre de champion de la Manche. Après des demi-finales, une petite finale et une finale disputées jusqu'aux derniers instants, le vainqueur de cette édition 2025 est Jeremy Baron (Patriote Terregatte Beuvron)

Sortir du silence

Animées par Mélissa Plaza, ancienne footballeuse internationale, avec le soutien de l'association "Sortir du Silence", ces interventions ont abordé les violences faites aux femmes dans le sport, notamment dans le football, à travers son spectacle "140 BPM".

L'événement a bénéficié du soutien du Conseil Départemental, de la Ligue de Football de Normandie et d'autres partenaires. Une rencontre marquante qui ouvre la voie à de nouvelles initiatives sur ce sujet crucial.



NOS PARTENAIRES



SUIVEZ-NOUS SUR

